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 市内１１小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、共通テーマとして「ごみ処理の広域化」と小学校区ごとに地域選択テーマを選んでいただいた

２部構成で、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今回、頂戴しましたご意見ご提案を、今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

九会小学校区 １１月２５日（月） １９：００ ～ ２０：５０ 

農村環境改善センター 
３８名 

ごみ処理広域化についての質問 

Ｎｏ 意 見 概 要 市の回答など 

1 

現在加西市クリーンセンターへは混載でも搬入できたが、連携後は燃える

ごみは搬入できないと言われるが、種別により持ち込み先が変わるとなれ

ば分別が複雑になる 

小野クリーンセンターは燃えるごみも含め混載でも搬入できるが、個

人で指定された場所に分別して出していただくこととなります。 

連携後は加西市クリーンセンターの職員も大幅に削減するので個

人で分別しながら出してもらいたい。出す場所には看板等を設置し

若干の誘導はさせていただきます。 

燃えるごみの種類はガイドブックでお示しします。 

2 

粗大ごみ搬入手数料が１３０円から９０円になるが、その他のごみ手数料は

どうなるのか。 
家庭系粗大ごみ以外のものは、従来どおりで９０円です。 

3 

燃えるごみは搬入できないということは、加西市クリーンセンター搬入しても

持ち帰りターミナルに出せということか。 

そのとおりです。できる限りターミナルに出していただきたい。直接、

小野クリーンセンターに搬入することも可能です。 
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4 

連携による収入減は６２，０００千円もあるが効果がでないのではないか、よく

検証すべきでないか。 

６２，０００千円の収入減は、事業系のごみ持ち込み手数料がほとん

どであるが、連携によるトータルコストで十分補えています。 

5 

小野クリーンセンターの場所はどこか。 小野市天神町５３８－１です。（位置関係を説明） 

6 

剪定枝の販売をどのような所で販売するのか。 
市内のホームセンターや加西市クリーンセンターで販売を計画して

います。 

7 

ごみ指定袋が効果額により半額となった理由は。 
ごみ処理経費から算出をすると大の袋で１枚当たり３１円程度となる

が、近隣市の状況を見て半額としました。 

8 

小野クリーンセンターへの搬入は市販の袋で搬入するのか。 
持ち込みの場合は、加西市の指定ごみ袋ではなく、市販の透明又

は半透明の袋で搬入ができます。 

【地域選択テーマ】 

・高齢者と生きがいと地域社会   ・加西市の産業（農業・商工業）の担い手と今後 

9 
ＴＰＰについて、農政の方向が変わる。今後、農業がどうなるかわからない。

それの対応として、農地の集積を図るのはなぜか。 

農地の集積は進んではいません。将来ビジョンが描けていない集落

が多いです。ＴＰＰは別として、今後の地域の農業経営を考えていく

ことがＢＥＳＴと考えています。 

10 

アメリカに対抗しようとすると、加西市の農業を３人でする計算となり、到底対

抗できないだろう。 

今の加西市の農業を守っていくためには、「人・農地プラン」を作成

して、地域の将来を考えるべきだと思っています。 



加西ふるさと秋ミーティング ２０１３ 質問等一覧         

３  

11 

南産業団地は満杯。朝の通勤時は、南網引の信号で加古川との市境あたり

まで渋滞している。ということは、南方面から通勤してきている人が多いという

こと。そういう人向けに住宅団地を小学校周辺に開発してはどうか。 

今、下里小学校跡地を開発している。３０戸ほど市直営で分譲予定

です。これを早く売却して成功させたいと思っています。九会地区

は、中野町が市街化区域なので土地を活用してほしい。 

また、調整区域内では地縁者住宅区域を広げよう作業を進めていま

す。住宅を建てるなどの相談は、どんどん都市計画課へ相談してく

ださい。建築に向けて提案ができる体制となっています。 

12 

今、建築中の介護施設ができている。入所条件が加西市在住の方のみとあ

るが本当か。 

そのとおりです。 

現在建築中の施設は、地域密着型の施設で市内在住者の方を対

象とした施設になります。いままでの大規模なものではなく、少し小

さめの施設となります。 

13 

市内在住者と限定することは問題ではないのか。 
地域密着型については、国のほうでも高齢者が住み慣れた地域で

過ごすことが大切であるという方針が出され、それによるものです。 

14 独居の方が増えてきている。このような家庭を支援する方法があれば教えて

ほしい。電気ポットの量で判断するようなものがあると聞くが、支援する方法

がないだろうか。 

確かに独居の方は増えています。神奈川県の団地の例ですが、地

域やＮＰＯが中心となり、赤外線装置を用い確認しています。老人ク

ラブなどが役割を担っていただきたいと思います。 

15 
九会地区の長期ビジョンはあるのか。また、スポーツクラブ２１は県の事業だ

が、市でも対応する部署を作ってほしい。 

市は「教育委員会 文化ｽﾎﾟｰﾂ課」が窓口です。 

長期的な視野を持って進めております。 

16 

あったか推進事業も予算が少ない。市内で最も広がっている組織ではない

か。人の努力でなんとか維持できているが、行政も関わってほしい。 

あったか推進については、社会福祉協議会と協力して進めていきた

いと思います。 
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17 

加西市のキャッチコピーは。 
「花、ゆめ、根日女」です。また、風土記１３００年に向けてのキャッチ

コピーもありますので、もっとＰＲしていきたいと思います。 

18 

敬老会のお祝い金について、他市町はもう少し高いのだが、加西市も上げ

ないのか。 

平成１４年頃に見直したと思います。平均寿命が男性７９.９４歳、女

性８６．４１歳となり、お祝い金のあり方も問われていると思います。財

政的な面は大きいですが検討していきます。 

19 

加古川西部の負担金について、減反分も支払わないといけないが、見直し

はできないか。 

加古川西部として国に要望している。農水省の方は理解してくれて

いるが、財務省との調整に苦慮されているようです。 

20 

オープンデータの取組は知っているか。 現在、調査検討しております。  


